

Tagesordnungspunkt 16.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 21. April 2010

Mustang-Treffen am 04.07.2010 in Kostheim (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, der Veranstaltung, die im Rahmen des Mustangs-Treffens am 04.07.2010 in Kostheim stattfinden soll, jede mögliche organisatorische Unterstützung unbürokratisch zu gewähren und zu unterstützen.

Denkbar wären hier die Einverständniserklärung zur Nutzung eines geeigneten Schulhofs im Bereich Waldhofstraße (Hugo-Wolff-Str./Uthmannstraße) und zur Nutzung der Parkplätze am Hallenbad und an der Ortsverwaltung sowie die unkomplizierte Erteilung aller notwendigen Genehmigungen.

Der Ortsbeirat unterstützt das Vorhaben, da der Reinerlös der Aktivitäten, in die auch möglichst viele Kostheimer Vereine eingebunden werden sollen, dem Förderverein der dringend sanierungsbedürftigen Albert-Schweitzer-Schule zur Verfügung gestellt wird.

Der Eventcharakter des Mustang-Treffens und der begleitenden Veranstaltung könnte ein Highlight für Kostheim sein und unseren Ort über Grenzen hinweg bekannt machen. Da der finanzielle Erlös dem Förderverein der maroden Albert-Schweitzer-Schule zur Verfügung gestellt wird, sind hier Unterhaltung, Marketing und sozialer Zweck ideal miteinander verbunden.

Deshalb begrüßt und unterstützt der Ortsbeirat die Bereitschaft der Kostheimer Vereine sich an dieser für die Albert-Schweitzer-Schule so wichtige Veranstaltung zu beteiligen. Diese Bereitschaft zeigt auch die Wichtigkeit des Projekts Albert-Schweitzer-Schule im Bewusstsein Kostheims und seiner Bürger.

Beschluss Nr. 0052

Der Dringlichkeitsantrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat III und Dezernat VII z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher